



油の取り扱いにご注意ください！



毎年、暖房用灯油の取り扱いが増える冬期間は、一般家庭や事業所の油類タンクから灯油などが漏れ、河川に流れ出す水質事故が増えます。水質事故は、灯油などの流出が約9割以上を占め、原因別では4割以上がコックの締め忘れやその場から離れるなどの人為的な単純ミスによるものとなっています。

事故が発生した場合、油の回収や処理には数十万円の費用がかかります。その費用は事故を起こした方(原因者)が責任をもって負担しなければなりません。事故を未然に防ぐため、日頃から以下の点に気をつけましょう。

- ・ホームタンクから灯油を分けるときは、その場を離れない。
 - ・屋根からの落雪や除雪時の灯油缶の破損に注意し、配管位置に目印を立てて管理する。
 - ・配管やホームタンクは定期的に点検する。(老朽化、亀裂等)
- 万が一、水質事故を起こしたとき、または発見した場合は、すみやかにお近くの国や県の機関、市役所・総合支所、消防署、警察署へ連絡をお願いします。

～水質事故とは～
川や水路に油や化学薬品などが流れ出て、環境破壊につながる事故のことです。水が臭くなったり、飲めなくなったり、魚が死んでしまったりします。また、流出量が多いと火災の恐れもあります。

令和2年度 本荘地区第2回安全講習会

安全+第一

12月11日、令和2年度第2回安全講習会が行われました。今回は「土谷地区道路改良工事」と「子吉川土谷上流地区河道掘削工事」の安全パトロールを行いました。安全確保はもちろんのこと、ダンプなど工事車両のタイヤの泥を落とすためのプールが出入り口に設けられていたり、感染症対策のための消毒液や体温チェックなど作業所内の安全・安心のための工夫が見られました。また、本荘労働基準監督署の専門官からは、労働災害の発生状況等の話を交えながら講話をいただきました。“工事事故ゼロ”で安全第一の工事を実施します。



鉄板を敷いた通路の間に設置された水のプールでタイヤをきれいに



感染症対策も
しっかり！

勤労感謝の日



勤労感謝の日を前に石脇西保育園のみなさんより「いつもみまもってくれてくれてありがとうございます。」のかわいらしいメッセージときれいなお花が届きました。ありがとうございます。これからも安全に、そして安心して生活できるようにお仕事を頑張ります！



雪が降り始め一段と寒くなってきました。今年はどのような冬になるのかドキドキですが… 雪にも負けず、風邪にも負けず、雪寄せにも冬の寒さにも負けず・・・ 秋田の冬を乗り越えましょう。みなさま お体に気をつけて、よいお年をお迎え下さい。

【川の防災情報】URL 
◇パソコンから→<http://www.river.go.jp/>
◇携帯電話から→<http://i.river.go.jp/>

◎ご意見・問い合わせ先 子吉川出張所 『せせらぎ通信』担当
由利本荘市石脇字田尻29 電話 0184-22-6360
ホームページ <http://www.thr.mlit.go.jp/akita/>
【秋田道川情報STATION⇒(上部タグ)事務所⇒出張所ホームページ⇒子吉川出張所】
または「子吉川出張所」で検索⇒ようこそ！子吉川出張所ホームページへ！をクリック